
Comitês das Bacias Hidrográficas dos
Rios Piracicaba, Capivari e Jundiaí

CT-ID CÂMARA TÉCNICA DE PLANO DE BACIAS

 Ata da 12ª Reunião Ordinária da CT-PB – 04/05/2006
  Esalq Piracicaba

Membros presentes
AAEA Edmo José Stahl Cardoso (T)
ASSEMAE M. Paula Balesteros  Silva (S)
Consórcio PCJ Sérgio Razera (S)
DAEE Patricia Gobet de Aguiar

Barufaldi (T)
DIR XV Marcos Cesar Prado (S)
DAE Jundiaí João José Viveiros (T

M. das Graça Brisghello (S)
FEAM Vânia Figureido)
PM de Americana Romuldo José Kokol (T)
PM Corderiopolis Rafael Coco (T)
P.M. de Jaguariuna Luciana Carla Ferreira de Souza (T)

P.M. de Limeira Michele Stradiotto (S)
PM de Nazaré
Paulista

Ricardo Ongaro (S)

P.M. de Rio Claro Vânia Bordotti (T)
P.M. de Vinhedo Cláudio Suiter (S)
P.M. de Santa
Gertrudes

José Augusto de Barros Seydell
(T)

PM de Sumaré Alan Cardenque de Almeida (T)
SABEST José Robertp  Miranda ®
SANASA M.P. Balesteros Silva (S)
PM. De Nova Odessa Helosio Molina Parra  (T)
SORIDEMA Raquel Flores dos Santos (T)
UNICAMP Antônio Carlos Zuffo
UNESP IGCE Roberto Braga (T)
UNESP/ IB. Rio Claro Harold Gordon Fowler (T)

Membros Ausentes com Justificação
DAEE
EMBRAPA
FEAM
UNICAMP
P.M. de Rio Claro
CIESP Campinas
CETESB
UNESP/IGCE
Secretária de Saúde
Secretaria do Meio Ambiente
Secretaria Estadual de Recursos Hídricos
Secretaria de Transportes

AEAA Bragantina
Membros Ausentes sem Justificação

ABCON
AAEA Artur Nogueira
COPASA - MG
COSAN
IAC
DAE Valinhos
IGAM
UNICA
P.M. Cabreuva
PM Joanopolis
PM de São Pedro
IEF - MG
SEESP – DS Piracicaba
Sindicato Rural de Rio Claro
Sindicato Rural de Campinas
P.M. de Cabreuva
P.M. de Campinas
P.M. de Itatiba
P.M. de Indiatuba
P.M. de Salto
P.M. de Pedreira
P.M. Itirapina
P.M. Itupeva
P;M. de São Pedro
P.M. Artur Nogueira
P.M. de Extrema
PM de Nazare Paulista

Convidados
Paulo Tinel Agência PCJ
Adriana Isenberg Agência PCJ

(T) - Titular         (S) Suplente           (R) Representante
1. Pauta:   A pauta e convoca;ao da presente reunião foi
enviado por  correio eletrônico. 2. Abertura.  O Sr,
Harold Fowler, Coordenador, Sr. Harold Fowler, abriu a
reunião, dando bem vidos aos participantes da Câmara. 3.
Leitura da Ata:  A ata  da reunião anterior foi aprovada
por unanimidade, igual que a ata do 10º reunião, leda mas
ainda não aprovada devido a falha da firma contratada
cumprir seus prazos.  O Sr. Fowler, lembrou ainda que a
firma tinha feita compromisso de entregar o sumário até a
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ultima semana de dezembro. 3.  Relatório de situação.
O Sr. Fowler, após isso, convidou Paulo Tinel e Adriana
Isenberg apresentar o estado da contratação do Termo de
Referencia do Relatório da Situação.  Após explicar as
dificuldades de realizar a licitação do serviço, e visto a
data e a necessidade de contratar o mesmo serviço para o
ano 2006, foi proposta pela agência, e aceita pelos
membros unanimemente a sugestão de cancelar o contrato
do relatório de 2004-2005 e realizar o relatório 2004-
2006, mediante deliberação a ser encaminhada à CT-PL.
abriu para questionamento a apresentação (mudança de
objetr\o).  Além disso, a Agência PCJ indicou Adriana
Isenberg para coordenar o contrato do serviço do
Relatório de Situação.  Ela explicou a necessidade de um
grupo de acompanhamento, não do contrato, mas sim do
conteúdo do Relatório.  Foi aceita essa sugestão, e os
membros presentes se prestaram a colaborar com o grupo,
a ser definido por sub-bacia e composto por pessoas com
vivência na sub-bacia.   Essa sugestão foi deliberada e
aceito sem discordância e será também encaminhado à
CT-PL.  O Sr. Paulo Tinel ainda explicou a necessidade
de integração da Agência PCJ com a CT-PB, lembrando
que a contratação do Relatório de Situação seja atribuição
do contrato de gestão com ANA 4. Plano de Bacia O Sr.
Fowler alertou a Câmara que ainda não foi entregue o
sumário do Plano de Bacia, e apesar de cobrança, o
produto final ainda não foi concluído.   O Sr. Fowler
questionou  o processo de elaboração do Plano, propus o
encaminhamento a Sr. Piza, coordenador do contrato, para
tomar providencias inclusivo ao nivel do Secretário
Executivo do Comitê.  Ainda comentou que o sumário
não teria condições a ser entregue na próxima reunião do
Plenário do Comitê. 5. Maior Integração com Minas
Gerais  O Sr. Fowler lembrou que não houve projeto
protocolado do Estado de Minas Gerais, o que possa
comprometer a cobrança pelo uso de água   A Sr. Vânia
Figureido, representante da FEAM, comentou que as
recomendações de Minas Gerais foram encaminhadas
para o contratante do Plano de Bacias, e o Sr. Fowler
lembrou que todos foram incorporadas no mesmo.
Porém, recomendou que a CT-PB formula ações
específicas, ou na priorização de ações ou na pontuação
para a hierarquização dos projetos para fomentar
aplicações específicas para Minas Gerais.  6.  EIA/RIMA
da Vila Trump.  O Sr. Fowler após indicou que a CT-PB
precisa emitir um parecer sobre esse documento, já que o
GT- Empreendimentos considerou o uso de água seria
significativo.  Foi criado um grupo para elaborar a
posição da CT_PB em forma ad hoc. Para poder dar a
posição da CT-PB para a CT-PL.  O grupo consituido foi
composto por Antônio Carlos Zufo, Roberto Miranda, e

Harold G. Fowler, que agendaria uma reunião especifica
para elaborar o documento. 6.  Formas de integração
com a Agencia PCJ.  O Sr. Fowler agradeceu o
esclarecimento dos representantes da Agência PCJ, e
formalmente convidou Paulo Tinel e Adriana Isenberg a
serem membros da CT-PB, aceito sem qualquer oposição
dos membros da Agência e da CT_PB.  Com a criação do
Grupo de Acompanhamento do Relatório de Situação, foi
concluído que essa seria a maior forma de integrar a
Agencia com a CT-PB.   7. Encerramento   O Sr. Fowler
agradeceu a presença de todos e a hospitalidade da
ESALQ em hospedar a reunião.

Harold Gordon Fowler
Coordenador da CT – PB dos Comitês PCJ


